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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                                Innsbruck, 10.02.23 III 

Offener Brief 

Bei der geistigen MEISTERSCHAFT sollte man die geistige Vollkommenheit anstreben. Die 
völlige Geiste Reinheit, also Fehlerlosigkeit. Das bedeutet eine ständige Bewusstheit zu 
erreichen. Dass man dorthin kommt erfordert es, dass man ständige geistige Hygiene synchron 
mitlaufen lässt, von ihr geistig begleitet wird. Die Bewusstheit steht im MITTELPUNKT. Die 
Bewusstheit ist sozusagen unser Wahrnehmungsraum & Denkzentrum, in dem 
wahrgenommen und gedacht wird. Unsere geistige Zentrale. Unser geistiger Mittelpunkt. Das 
um und auf im Geist. Die Bewusstheit. Hier wird unsere Entscheidung getroffen, 
wahrgenommen und das Denken organisiert und gesteuert. Unser Bewusstsein ist der PILOT, 
der CAPTAIN, der CHEF, der Oberbefehlshaber, der Gestalter. Wir Menschen sind 
Geistwesen, bewusste beseelte Geistwesen, mit Leben beseelt. Unsere Seele ist unser Leben. 
Es geht in unserem Leben um die geistige Entwicklung und die Weitergabe des Lebens. Es 
liegt an uns (Bewusstsein) unserem Leben einen Sinn zu geben, um unsere Seele (Leben) zu 
entwickeln und ihr den Lebenssinn zu geben und Sie damit füllen. Leben und Sinn müssen 
eins werden, dann hat das Leben Sinn oder eben Lebenssinn. Wer dem Leben keinen Sinn 
verleiht führt ein sinnloses (vergeudetes) Leben. Das ist ja nicht schwer zu begreifen. Das 
Problem ist: Die allermeisten Menschen machen sich über ihr eigenes Leben viel zu wenige 
Gedanken und kümmern sich nicht um die Entfaltung ihres eigenen Lebens. Sie lassen somit 
Ihr Leben unentwickelt. Wer seine geistigen Kräfte nicht voll ausbildet schadet seinem Leben, 
schadet seiner Seele. Jeder der geistig unterentwickelt ist, ist sein eigener Seelenpeiniger und 
Lebensvergeuder. Es geht die Lebenszeit effizient und effektiv zu nutzen und so wenig es 
irgendwie möglich ist Lebenszeit zu vergeuden und eine geistige Vollkommenheit zu 
erreichen und dem Leben selbst einen Sinn zu verleihen. Das ist eine Holschuld. Es ist die 
Holschuld schlechthin, also die allerwichtigste Holschuld die es im Leben von einem 
Menschen gibt. 
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Die geistige Entwicklung mit der Erweiterung unseres Bewusstseins sowie unserem Leben 
einen Sinn zu verleihen und es weiterzugeben. Das ist der Mittelpunkt, der Kern des 
menschlichen Daseins. 

Die Kunst im Leben besteht darin den Geist zu entfalten, zu entwickeln, auszubilden, zu 
trainieren und zu optimieren und sich ein Leben lang um seinen Mittelpunkt, sein Bewusstsein 
zu kümmern und dem Leben einen Sinn zu verleihen und es weiterzugeben. 
Das ist leicht zu verstehen. Man muss es aber auch tun. Und da sind wir beim Problem. 
Wir sind bequem, geistig unterentwickelt, faul, geistig abgelenkt, also nicht fokussiert, haben 
alles andere im Kopf und vernachlässigen dabei uns selbst, unser eigenes Leben und unsere 
Seele. 
Und wir sprechen hier von 99,999999999 % aller Menschen. 

Ich bin davon überzeugt und behaupte jetzt: es gibt eigentlich noch immer keinen einzigen 
geistig vollentwickelten Menschen. 

Ja, es gibt sehr, sehr wenige mit einem akzeptablen Geisteszustand. Aber eigentlich leidet die 
gesamte Menschheit unter geistiger Unterentwickelung, an massiven geistigen Defiziten. 
 
Die geistige Unterentwickelung ist eine große geistige Seuche der Menschheit, die man nicht 
sieht, da man unsere geistige Unterentwickelung nicht sehen kann, die ist unsichtbar, aber 
besteht. Man kann Sie aber wahrnehmen, bei jedem einzelnen. 
 
Daher ist es enorm wichtig, dass die Menschheit ihre geistige Entwicklung in den Mittelpunkt 
stellt. Mit der geistigen Entwicklung werden wir es schaffen unsere Erde Hungerfrei, 
Kriegsfrei, Unrechtsfrei, mit einer geringen Verschmutzung unserer Luft, Wasser und Böden 
herzustellen. 
Die Menschheit leidet unter einer selbstverschuldeten geistigen Blockade unserer geistigen 
Entwicklung. 
Das ist unser Kernproblem. Unser größtes Hauptproblem. 

Wäre die Menschheit geistig entwickelt, dann gäbe es keinen Krieg, keinen Hunger, kein 
Drohnenmordprogramm, keine Foltergefängnisse, keine Biowaffenlabore, keine 
Atomraketen, keine kranke Welt. 

Wenn wir geistig entwickelt wären, würde unsere Bewusstheit, unser Verstand und unsere 
Vernunft uns zu klugen vernünftigen Entscheidungen und Handlungen verleiten. 
Niemand bei klarem Verstand würde Gier, Egoismus, geistige Unterentwickelung, Lebenszeit-
Vergeudung, sinnloses Leben, .... unternehmen, da das dem klaren Verstand völlig 
widerspricht. 
Die ganze Welt und Menschheit benötigt dringend eine große Medienkampagne um die 
notwendige geistige Entwicklung in die Weltöffentlichkeit und in die Köpfe aller Menschen 
zu bringen. 

Es sollten überall geistige Entwicklungsschulen für die Menschen zur Verfügung sein. 
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Wir sollten, um den geistigen Rückstand rasch aufzuholen und unsere geistigen Defizite 
effizient und effektiv auszuräumen alle notwendigen "Hilfsmittel" den Menschen zur 
Verfügung stellen. Bücher, Vorträge, Videos, Kurse, Workshops, Ausbildungen, Lehrgänge, 
Studien, .... 

Unser menschliches Hauptproblem muss die höchste Priorität haben und deren Beseitigung 
im Mittelpunkt ALLER Menschen sein. 

Es gilt eine große geistige Anstrengung zu unternehmen. 
Die Menschheit benötigt einen geistigen Entwicklungsanstoß. 

Es muss uns gelingen die Menschheit in ihre geistige Selbstentwicklung zu führen. 
Das ist das große Ziel. Steht aber bisher nirgendwo bei den UNO global Goals. 
 
Das Wichtigste auszulassen ist ein sehr großer unverzeihlicher Fehler und sehr unklug. 
 
Wenn niemand bisher das erkennen konnte, dann sage ich ihnen das jetzt. OK? GUT. 
 
Als Medienvertreter sollte man alles in seinem Möglichkeitsbereich tun, um der geistigen 
Entwicklung der Menschheit ZUZUARBEITEN und nicht der VERBLÖDUNG und dem 
dumm halten zuzuarbeiten. HABEN SIE DAS VERSTANDEN. 

Wer als Medienvertreter sich dem BÖSEN zugewandt hat und totschweigt und alle verblödet, 
hat nicht mehr lange Zeit bis er auffliegt. 

Auch wenn Sie es blockieren und totzuschweigen wie die letzten elf Jahre. Ich werde mich 
durchsetzen. Das ist gewiss. Aber dann haben die Totschweiger und Blockierer ein großes 
Problem und erhalten dann das, was Sie verdient haben. Das ist doch leicht zu verstehen, dass 
man damit nicht mehr durchkommen wird. Das ist jetzt aus. Wenn man aufgeflogen ist, ist 
man aufgeflogen. Wenn man sich das nicht eingestehen möchte, hat man ein geistiges 
Problem. Wer noch immer nicht erkennen kann, dass große Veränderungen auf die Menschheit 
zukommen werden hat es immer noch nicht kapiert, was um einen herum passiert. 
Ich bin die Veränderung, die sich alle wünschen. Ich werde die ganze Welt reformieren. Auch 
wenn Ihr mickriges Vorstellungsvermögen Ihnen es immer noch nicht ermöglicht dies zu 
erkennen. 
Und ich weiß wovon ich spreche und was ich mir damit "aufgehalst" habe, das ist mir alles 
bewusst. 
Aber ich habe, um darauf zurückzukommen einen direkten Auftrag von unserem Gott 
höchstpersönlich erhalten, übernommen und Gott ein Versprechen und Schwur geleistet. Ich 
halte meine Versprechen alle ein. Vertrauen und Glauben Sie mir. Ich werde die Welt zu einer 
friedlicheren, faireren und besseren reformieren. Ich werde der größte Reformator in der 
Menschheitsgeschichte sein. Das steht fest. Und ich werde das der ganzen Menschheit unter 
Beweis stellen. Ich mache was ich verspreche. Ich halte Wort. Ich will dafür kein Geld. Keinen 
Cent. Ich mache das, weil es ein MUSS ist, dass zu machen. Es besteht die sehr dringende 
Erfordernis dies zu tun und die absolute Notwendigkeit dazu. Es ist allerhöchste Zeit dies zu 
tun. 
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Ich erkenne die Zeichen die nichts Gutes ahnen lassen. 

Ich werde als Zeitzeuge NICHT zusehen wie verrückte wahnsinnige Psychopathen die Welt 
in den Abgrund reißen. Nicht mit mir. 

Wenn Sie mich weiter totgeschwiegen, dann verhindern Sie bewusst die Rettung der 
Menschheit und die Entwicklung der Menschheit um es klar und deutlich mitzuteilen. 
 
Ihr Job ist/wäre Kinderleicht. Sie sind also nicht mal dazu in der Lage einen kinderleichten 
Job zu machen. Haben Sie das verstanden und schämen sich dafür? 
Mein Job hingegen der Menschheit dem Frieden durch Recht schmackhaft zu machen und zu 
ermöglichen und die ganze Welt zu reformieren ist, da werden Sie mir auch diesmal recht 
geben, der schwerste Job den es gibt. Niemand zuvor hat sich das jemals vorgenommen. 
Niemand zuvor versucht es so sehr, wie ich. 

Wer mich weiterhin totschweigt, hat es zu verantworten das der 3. WELTKRIEG sich ereignen 
wird, bevor es mir gelungen ist der Menschheit den Frieden durch Recht zu bereiten. Das 
gezielte Totschweigen wäre dann der Grund die Weltrettung und Entwicklung der Menschheit 
verhindert zu haben. 

Wollen Sie eine kranke kriegerische Welt die in Kriegen, Hunger, Ungerechtigkeiten, 
Umweltverschmutzung, Artensterben... leidet? 

Sie wollen keine neue, friedlichere, fairere, bessere, saubere Welt? 

Sie wollen unseren Kindern und der Menschheit die Zukunft versauen & zerstören? 

Wenn schon Sie geistig nicht dazu in der Lage sind, die Welt zu einer friedlicheren, faireren, 
besseren und sauberen machen wollen, dann totschweigen Sie nicht jemanden der den starken, 
festen und zielstrebigen Willen, die Entschlossenheit, die Tatkraft, die Kompetenz, das 
Wissen, die Zielstrebigkeit, den masterplan, die geistigen Fähigkeiten, die Ausdauer und die 
Beharrlichkeit dazu hat. 

Wenn man sich jeden Tag, im wahrsten Sinne des Wortes, den Arsch aufreist, um die Welt zu 
einer friedlicheren, faireren, saubereren und besseren zu machen und man systematisch, 
jahrzehntelang und gezielt blockiert wird, stellt man am eigenen Leib und hautnah fest, dass 
die Medienvertreter ALLES blockieren. Alles. 

Die Ausräumung aller vorherrschenden staatlichen Missstände, die die überwiegende 
Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligen wird jahrzehntelang systematisch gezielt 
blockiert im Wissen darüber, dass alle Österreicher damit finanziellen Schaden erleiden. 
Es wird totgeschwiegen & blockiert, was geht. Hofberichterstatter betreiben systematisch und 
gezielt Empörungsmanagement. 

Sie dienen sich willfährig der Macht an, um unsere Steuergelder als Lohn dafür zu erhalten. 
Unsere hart verdienten Steuergelder werden seitens der Volksverräter, nichts anderes sind sie, 
genutzt und benutzt, damit Totschweigegelder, Stillhaltegelder, Kritikunterdrückungsgelder, 
wohlwollende Berichterstattungsgelder in den Rachen der Hofberichterstatter geworfen 
werden, und wir sprechen von ca. 300 Millionen Steuergelder im Jahr. Also bezahlt der 
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Steuerzahler sein mediales benachteiligt und betrogen werden, sein Beschissen werden, sein 
belogen zu werden, sein manipuliert werden und sein für dumm und dämlich gehalten werden. 
Die Medienvertreter sind so süchtig, so abhängig und so gierig, dass Sie Ihren Berufsethos 
vergessen und mit Füßen treten und ein sehr würdeloses und sehr verräterisches auf 
Totschweigen und Lügen aufgebautes Arbeitsleben wählen und in deren Mittelpunkt steht, 
man ist dem Steuergeld nicht abgeneigt, sondern stark zugeneigt und verratet dafür die 
gesamte österr. BEVÖLKERUNG. ALLE. 

Auch den Frieden. Friedens- Hochverrat sollte unter schwerer Strafe, vielleicht Eierkastration 
und Schwanzkastration zur wirksamen Abschreckung gestellt werden, damit das geändert und 
ausgeschlossen wird. Aber Friedenshochverrat wird totgeschwiegen und gezielt aus der 
öffentlichen Diskussion gehalten. Dies ist der Angst der Friedenshochverräter geschuldet und 
der Manipulation sowie der Sicherstellung das der Status Quo aufrecht erhalten bleibt. 

Wenn von 100 angeschriebenen Medien kein einziges Medienhaus es in vier Monaten es 
schafft zu erkennen, um was es geht, dann zeigt es den völlig verwahrlosten Mediensaustall 
auf. Die Medienlandschaft ist desaströs, ein einziges Mediendesaster, ein Medienmisthaufen, 
um ein Bild zu verwenden. Man kann es auch genauer als Medienscheißhaufen bezeichnen, 
der Medienmüll und Propagandascheiße verbreitet. Propaganda für die Regierung durch das 
Durchreichen der von 104 Nehammer-PR-Beratern erstellte message Control, für die 
Konzerne und Wirtschaft die Werbung und Konzern-PR durchzureichen und Propaganda für 
die US-NATO und deren Medienkampagnen zu lancieren, platzieren und durchzureichen, 
Totschweig-Propaganda für das größte Terrormordprogramm der CIA-
DROHNENMÖRDER, Propaganda für den amerikanischen militärisch-industriellen 
Komplex. Eine Propaganda-Schlacht nach der nächsten. Ein gewaltiger 
Medienmanipulationskontext um die Medienlügenpropagandatotschweige-
manipulationsmatrix zu erzeugen und manipulative Gehirnwäsche zu betreiben. 
Die Hofberichterstatter können auch als Propagandadurchreichestellen treffend bezeichnet 
werden. Werbezentren. Propagandazentren. Manipulationsanstalten. 

Wenn man vor der Wahl einer wichtigen Entscheidung steht, sollte man sich wirklich die Zeit 
nehmen, sich die Entscheidung gut zu überlegen. Man sollte alles genau durchdenken, um der 
wichtigen Entscheidung die notwendige Beachtung und Aufmerksamkeit zu geben und mit 
vollem Bewusstsein die bestmögliche Entscheidung trifft. 

 
Viele Entscheidungen sind einfach. Das sieht jeder sofort was das Richtige oder das Falsche 
ist. 
 
Die lebensbestimmende Frage ist: Will man ein guter Mensch sein oder entscheidet man sich 
für das Böse. 

 
Alle Totschweiger haben sich für das Böse entschieden und ihre Seele/Leben dem Bösen 
verschrieben und verkauft, also dem Teufel. 
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Das ist/war eine falsche wichtige Entscheidung im Leben. Wem das nicht klar ist, ist bereits 
dem Bösen so weit verfallen, dass er von Bosheit völlig geistig durchdrungen ist. Hier hilft 
nur mehr die Elektroschocktherapie. 

 

Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr göttlicher Klaus 

 

 


